

広

報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつまсенだい
2013

No.203



まちのチカラ

創造フォーラム開催

2月9日(土)、国際交流センターで、まちのチカラ創造フォーラムが開催されました。香川県を「うどん県」としてPRしたことで知られる殿村美樹氏の基調講演やパネルディスカッションなどを通して、魅力あるまちづくりについて考えました。



川内

買い物不便地域

移動販売車開始式

2月18日(月)、近くに商店がない買い物不便地域を対象に移動販売車を走らせるモデル事業の開始式が長野自治会でありました。食料品や日用品などを積載した移動販売車が、今後指定22自治会を週1回訪問します。



樋脇

こいのぼりがお出迎え

野下青空市開催!

2月17日(日)、旧野下小学校グラウンドで野下青空市が開催されました。今年は上空に飾られた約100匹のこいのぼりが来場者をお出迎え。会場では地元の方々が作った野菜やおこわ、炭などが販売され、朝から多くの客で賑わいました。

2月27日(水)、里町みなみぞのの南園十右じゆうエ門えもんさんが県内男性最高齢者となりました。



これからも

お元気で!

同氏は明治40年生まれの105歳(同日現在)。これからもお元気で。



川内

友情をテーマに

紙芝居を制作

2月18日(月)、西方小学校で、紙芝居の発表会がありました。同地区の篠原清久さんが友情をテーマに書き上げた台本を基に、同校児童が紙芝居を制作。当日は高齢者学級の閉校式に合わせ、同学級生や地域の方も招き完成した紙芝居を披露しました。

【写真提供】=西方地区コミュニティ協議会